

# AWNI

## Anggota DPR RI Fraksi NasDem Hasnah Syam Hadiri Pembukaan Jambore Genre Tingkat Kabupaten Barru

Ahkam - [BARRU.AWNI.OR.ID](http://BARRU.AWNI.OR.ID)

Oct 29, 2023 - 09:52



*Anggota Komisi IX DPR RI., drg. Hj. Hasnah Syam, MARS.*

BARRU- Anggota DPR RI Komisi IX Fraksi NasDem drg. Hj. Hasnah Syam, MARS., menghadiri kegiatan Jambore Generasi Berencana (Genre) bertemakan "Remaja Bergerak, Remaja Berdampak", di Baruga Singkerru Adae, Rujab Bupati Barru, pada Sabtu (28/10/2023).

Kegiatan Jambore tersebut dirangkaikan dengan pengukuhan Kakak Genre kabupaten Barru oleh kepala perwakilan BKKBN Sulsel dan pengukuhan pengurus forum Genre Lanakka oleh Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si.

Dalam sambutannya, Hasnah Syam yang akrab dipanggil Bu Dokter ini mengurai awal terbentuknya forum Genre di kabupaten Barru.

"Pada sekitar tahun 2022 lalu saya sering mendengar istilah Genre dan kemudian saya mulai mencari informasi terkait istilah Genre tersebut", kata Hasnah.



Menurut Hasnah yang juga Ketua TP PKK Barru ini, setelah mengetahui apa itu Genre, dirinya kemudian melakukan komunikasi dengan Pemda Barru melalui DPMDPPKBP3A untuk segera membentuk forum Genre di kabupaten Barru.

"Alhamdulillah, tidak lama setelah dibentuk para duta Genre kita ikut berpartisipasi dalam ajang bergensi pemilihan duta Genre dan meraih prestasi gemilang ditingkat nasional yaitu juara dua", ungkap Hasnah.

Ditempat yang sama, kepala perwakilan BKKBN Sulsel Shadiqin, SH. MH., menjelaskan tujuan terbentuknya Forum Genre yaitu Wadah Kolaborasi Dan Koordinasi Forum Genre, Duta Generasi Berencana Serta Pusat Informasi Konseling Remaja (PIK-R).

"Genre (GENerasi beREncana) adalah program yang dikembangkan oleh Badan Kependudukan dan Keluarga Berencana Nasional (BKKBN) dengan kelompok sasaran program, yaitu: Remaja yang berusia 10-24 tahun tapi belum menikah. Mahasiswa/mahasiswi yang belum menikah. Keluarga", ujarnya.

"Tugas utama Duta Genre adalah menanamkan terlebih dahulu pada diri masing-masing makna dari menjadi remaja yang sehat, remaja yang hebat, berprestasi dan juga berakhlak mulia, jadilah teladan mulai dari sendiri untuk kemudian seumur hidup menjadi inspirasi", imbuah Shadiqin.

(Ahkam)